

Le Népal et le Burundi établissent officiellement des relations diplomatiques

@rib News, 08/06/2018 à 10h00 Source Xinhua Le Népal et le Burundi ont officiellement établi des relations diplomatiques bilatérales, a annoncé jeudi le ministre népalais des Affaires étrangères dans un communiqué.

Le représentant permanent du Népal auprès des Nations Unies, Durga Prasad Bhattarai, et son homologue burundais, Albert Shingiro, ont signé un communiqué conjoint à New York, établissant des relations diplomatiques officielles entre les deux pays, a indiqué le ministre népalais des Affaires étrangères. A cette occasion, les deux représentants permanents ont échangé leurs points de vue sur diverses mesures visant à prochainement approfondir et élargir la coopération mutuelle sur une base bilatérale, a déclaré le ministre népalais des Affaires étrangères.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});